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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 20 de febrero de 2023, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 23 de febrero de 2023 en el Salón de Plenos, en primera 
convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el 
siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 26 de enero de 2023. 
iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente: 

2º.- Aprobación inicial de las modificaciones de crédito UGP/2023/4 y UGP/2023/5 de suplemento de crédito 
y crédito extraordinario, respectivamente. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

3º.- Calificación como parcela sobrante de una porción de terreno municipal ubicada en la calle Nalón nº 8 
de Pozuelo de Alarcón. 
4º.- Calificación como parcela sobrante de una porción de terreno municipal ubicada en la calle Plantío nº 7 
de Pozuelo de Alarcón. 

5º.- Toma de conocimiento de la Memoria del año 2022 del Tribunal Económico Administrativo del 
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

6º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

7º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno 
Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
8º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 
de la Junta de Gobierno Local. 
9º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
10º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

11º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre pavimentado de la calle Cañada de las Carreras. 
12º.- Del Grupo Municipal Vox sobre concesión administrativa para construcción y explotación de residencia 
de estudiante en la Plaza del Padre Vallet. 
13º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la construcción de un parque deportivo en la Avenida de Bellas 
Artes, en el entorno de la Fuente de la Salud. 
14º.- Del Grupo Municipal Popular para exigir al Gobierno de España que asuma, de manera urgente, las 
consecuencias derivadas de la Ley de garantía integral de la libertad sexual. 

v.  Ruegos y preguntas:  

15º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

15.15.- Del Sr. Macías Parras sobre socavones en la zona del Prado de Somosaguas. 
15.40.- Del Sr. González Bascuñana sobre la instalación de cocinas industriales en Pozuelo de Alarcón. 
15.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre estado de terminación de las obras en el parque Fuente de la 

Salud. 
15.53.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre modificación puntual del PGOU zona Matadero. 
15.54.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre nuevos talleres en centros escolares. 

De respuesta escrita: 
15.1.- Del Sr. Macías Parras sobre ayudas directas para familias con niños en el primer ciclo de 

Educación Infantil. 
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15.2.- Del Sr. Macías Parras sobre producciones cinematográficas. 
15.3.- Del Sr. Macías Parras sobre bolardos esféricos. 
15.4.- Del Sr. Macías Parras sobre la campaña “Laptops for Ukraine”. 
15.5.- Del Sr. Macías Parras sobre obras en la Carretera de Majadahonda. 
15.6.- Del Sr. Macías Parras sobre la campaña “Todos contra el Cáncer”. 
15.7.- Del Sr. Macías Parras sobre preocupación e incidencia de los problemas de salud mental entre 

los madrileños. 
15.8.- Del Sr. Macías Parras sobre el Carnaval 2023. 
15.9.- Del Sr. Macías Parras sobre San Valentín. 
15.10.- Del Sr. Macías Parras sobre coches aparcados en batería. 
15.11.- Del Sr. Macías Parras sobre criterios de calidad del aire. 
15.12.- Del Sr. Macías Parras sobre embajadas en Pozuelo. 
15.13.- Del Sr. Macías Parras sobre lomo de asno. 
15.14.- Del Sr. Macías Parras sobre matriculación de automóviles. 
15.16.- De la Sra. González Jiménez sobre aparcamiento del centro de salud de Emisora. 
15.17.- De la Sra. González Jiménez sobre cursos de teatro lírico. 
15.18.- De la Sra. González Jiménez sobre bus de uso prioritario (BUP). 
15.19.- De la Sra. García Palomino sobre subvenciones para rehabilitación de edificios y viviendas en el 

Casco y la Estación. 
15.20.- Del Sr. Macías Parras sobre ciclo con películas españolas nominadas a los Premios Goya 2023. 
15.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre contrato mixto de adquisición e implantación de un sistema 

integral de gestión de actividades del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón y sus organismos autónomos. 
15.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre aparición de procesionaria en zonas de Pozuelo. 
15.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre ampliación y mejora del Centro de Mayores de La Estación. 
15.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre abandono en patio situado en el interior de bloque de 

viviendas de calle Portugalete. 
15.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre deficiente mantenimiento de zonas de columpios. 
15.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre las memorias anuales de la Policía Municipal. 
15.27.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el soterramiento de cableado telefónico / de fibra y la 

eliminación de postes que son barreras arquitectónicas en las calles de Pozuelo. 
15.28.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los contratos del servicio de fotografía del Ayuntamiento y 

presuntas irregularidades en su elaboración. 
15.29.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la plantación este invierno del arbolado en el CEIP Pinar Prados 

de Torrejón, que se taló tras la tormenta Filomena para recuperar un espacio verde necesario tanto por la 
sombra cuando llega el calor, como por lo que significa en términos de identidad del colegio. 

15.30.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de arreglo de los principales caminos públicos del Monte 
de Pozuelo a pesar de la existencia de proyecto al efecto, dotación presupuestaria y la necesidad para 
hacer de un uso más seguro de los mismos por ciclistas y peatones. 

15.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad de bolardos en algunas aceras de la C/ Diamante, 
Zafiro y San Jaime por el aparcamiento habitual de vehículos en aceras en las horas de entrada y salida del 
Colegio Las Acacias y del Colegio Alarcón, así como la instalación de nuevos pasos de cebra en algunas 
calles de la zona. 

15.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre deyecciones de animales de compañía en vías públicas, 
parques y jardines y el número de sanciones practicadas por el incumplimiento de la ordenanza reguladora. 

15.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la recepción y apertura de las zonas verdes públicas en el 
entorno del Paseo del Club Deportivo, la Avda. de Luis García Cereceda y la Av. Juan Antonio Samaranch. 

15.34.- De la Sra. Hernández Martínez sobre Dirección Técnica Deportiva. 
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15.35.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado de las máquinas y suelos de la sala fitness del 
Carlos Ruiz. 

15.36.- De la Sra. Hernández Martínez sobre situación del contrato de la Piscina y Pabellón deportivo 
Carlos Ruiz. 

15.37.- De la Sra. Hernández Martínez sobre activación del Protocolo contra el Acoso Laboral. 
15.38.- De la Sra. Hernández Martínez sobre incumplimiento del Real Decreto 901/2020 por el que se 

regulan los planes de igualdad y su registro. 
15.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el suministro eléctrico con luz de obra durante más de un mes 

para las viviendas de Coca de la Piñera, los cortes de luz por parte de la distribuidora y la falta de 
contadores y contratos de los nuevos inquilinos de dicho edificio. 

15.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre proyecto edificación Hotel Apartamento C/ América. 
15.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reforestación Filomena. 
15.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre S.E.R. Rojo en Avenida Juan Antonio Samaranch Torelló. 
15.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre poda de arbolado en la colonia de Meaques. 
15.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre conservación arroyo de Meaques. 
15.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mantenimiento túnel en la calle Luis Béjar. 
15.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre escaleras biblioteca Miguel de Cervantes. 
15.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre empresa reparación filtraciones. 
15.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre sobre contratos menores. 
15.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre aplicación aparcamiento S.E.R. 
15.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ordenanza terrazas y veladores web. 
15.55.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre reforestación de colegios públicos del municipio tras Filomena. 
15.56.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre normativa para regular las cocinas industriales en entornos 

residenciales. 
15.57.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre Convenio con la Fundación del Real Madrid. 
15.58.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre eliminación de barreras arquitectónicas en zonas de Pozuelo y 

sus consecuencias. 
15.59.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre nuevo centro de salud en Pozuelo. 
15.60.- Del Sr. Moreno Fraile sobre catástrofe humanitaria en Turquía y Siria. 
15.61.- Del Sr. Moreno Fraile sobre convocatoria misión de la UE de adaptación al cambio climático para 

entidades locales. 
15.62.- Del Sr. Moreno Fraile sobre estacionamiento regulado. 

16º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 
17º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

Declaración institucional: 

18º.- Declaración institucional de apoyo a todos los afectados por el terremoto acaecido en Turquía y Siria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

19º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz
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